

Bons résultats chez les jeunes badistes



L'équipe de jeunes badistes est en pleine progression.

Le Badminton Détente Levroux (BDL) compte, cette année, une vingtaine de jeunes (minibad à minimes), entraînés par Sylvain Caillaud et encadrés par Katy Dozio et Luksana Marchand, le mercredi après-midi. Des maillots leur ont été offerts par le club, à l'effigie du Déglingué. Dimanche, certains d'entre eux ont représenté les couleurs du club à Ardentes, lors du Trophée départemental jeunes. Brian Couture s'est distingué en remportant la finale minimes ; son jeune frère, Morvan, après s'être bien défendu, s'est fait battre par son adversaire en finale, en catégorie benjamins.

Aélia Imbert, benjamine, s'incline en demi-finale. Les sept jeunes présents lors de cette compétition augurent d'un bel avenir pour le Badminton Détente Levroux.

Ce dernier organise son nouveau tournoi « Le Double-Double du Déglingué », pour les adultes un double hommes et double dames, samedi 25 mars. Inscriptions avant le lundi 20 mars.

Contacts : tél. 06.81.63.00.10, 06.78.59.49.33 ou 07.70.34.60.58.
bdl36.cluedo.com